

ARC Kënschlerkrees jusqu'au 22 juin au CAW Walferdange

Une exposition qui regroupe de nombreux talents



«Cauchemar», de Raymond Erbs



«The Sea Hart am Wind», d'Eva Paulin



Les artistes et les responsables du CAW



Serge Koch, artiste et président de l'ARC



L'artiste Josiane Ginter



Sans titre, de Laurent Turping



L'artiste Juliette Haag



L'artiste Tino Camarda



«L'absence est une présence», de Pascale Behrens

Jusqu'au dimanche 22 juin, il vous sera possible de découvrir l'exposition de 22 artistes membres de l'ARC Kënschlerkrees, à l'Espace-Galerie CAW, au 5 route de Dieki5rch à Walferdange. Jeudi et vendredi, de 15 à 19 heures, ainsi que samedi et dimanche, de 14 à 18 heures, les salles d'exposition sont ouvertes.

De nombreuses techniques sont représentées

Fin 2024, l'association d'artistes ARC Kënschlerkrees a fêté son 65^{ème} anniversaire. L'ARC regroupe plus de 70 membres et expose une dizaine de fois chaque année, au Luxembourg, ainsi qu'à l'étranger.

Pratiquement toutes les techniques de l'art plastique sont représentées : peinture, dessin, gravure, graffiti, photographie, vidéo, art textile, sculpture (bois, fer, verre et céramique), installations...

Les diverses expositions organisées par l'ARC Kënschlerkrees se suivent à un rythme accéléré. Si les expositions se suivent, elles ne se ressemblent jamais, il y a à chaque fois d'autres artistes qui exposent et surtout les exposants montrent toujours de nouvelles créations.

Les artistes dont vous pourrez découvrir les travaux jusqu'au 22 juin à Walferdange sont : Pascale Behrens, Martine Breuer, Valentino Camarda, Raymond Erbs, Josiane Ginter, Florence Giorgetti, Robi Gottlieb-Cahen, Margot Guion, Juliette Haag, Florence Hoffmann, Tamara Kapp, Serge Koch, Patricia Lippert, Fergal O'Hannrachain, Josée Olinger-Proth, Eva Paulin, Dany Prum, Stella Radicati, Pascale Schloesser, Brigitte Stoffel, Jessica Theis, Laurent Turping.

Michel Schroeder
Photos : Ming Cao



«Die Welt als Kriegshelm», de Patricia Lippert